



comunicado

Departamento de la Familia

Niños de Vega Alta aprenden mientras juegan

Departamento de la Familia continúa visitando los municipios con la iniciativa “ACUDEN en familia y Comunidad”

Vega Alta, Puerto Rico (8 de mayo de 2022) – El parque de pelota del Barrio Sabana Hoyos en Vega Alta se convirtió en el parque de diversión para todos los niños y niñas del pueblo vegalteño que llegaron a compartir en el evento “ACUDEN en Familia y Comunidad” que llevó a cabo el Departamento de la Familia.

En representación de la secretaria de la Familia, Carmen Ana González Magaz, estuvo presente el administrador de la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), Roberto Carlos Pagán quien estuvo acompañado de la alcaldesa del municipio de Vega Alta, María Vega.

El objetivo principal de la iniciativa, que cuenta con la colaboración del equipo de la Fundación Atención Atención, es promover el desarrollo de la niñez a través de los juegos tradicionales y la música. De acuerdo con Paula Rivera Solanas, directora ejecutiva de la Fundación, la convocatoria en Vega Alta superó las cinco ediciones previas del evento en otros municipios.

“Vega Alta ha sido una comunidad muy comprometida, la participación fue consistente todos los días. Estuvimos por dos semanas, de lunes a viernes, por una hora enseñándoles destrezas, coordinación, disciplina y modificación de conducta con una estructura a través del juego y la música”, sostuvo Rivera Solanas.

Según explicó, muchos niños no saben perder o cómo continuar si se equivocan y mediante juegos le dan las herramientas para que puedan manejar sus emociones y sean resilientes. “No importa cuantas veces se equivocan, lo importante es volver a intentar”, insistió Paula.

Por su parte el administrador de la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN), Roberto Carlos Pagán manifestó que, “en estos tiempos en donde los juegos electrónicos son la preferencia debemos buscar

las alternativas para que también pasen tiempo en familia y divertirse con juegos que le permitan desarrollar sus destrezas al máximo. Precisamente este es el objetivo de esta iniciativa. Continuaremos de municipio en municipio proveyendo las herramientas y los servicios a todas las familias puertorriqueñas cumpliendo con la política pública del Gobernador Pierluisi”.

Para la alcaldesa, “los juegos tira y tápate, papa caliente, peregrina y 1, 2, 3, pescao, son algunos de los juegos con que nos divertíamos antes y esta iniciativa nos ayuda a que los niños conozcan o no olviden estos juegos que son parte de nuestras tradiciones. Agradezco al administrador de la ACUDEN y al departamento de la Familia por este proyecto”, dijo María Vega al concluir el show de Atención Atención.

La Primera Ejecutiva de Vega Alta junto al personal de su municipio entregó regalos a los niños que estuvieron participando del evento “ACUDEN en Familia y Comunidad”.

###

